

事例②

年中の子どもが、幼稚園では一人遊びをしているようです。ママ友からその様子を聞きました。



- 不安なときはお迎えの際などに、先生に様子を聞くといいですね。
- 先生とのコミュニケーションを通して信頼関係を築いていきましょう。

POINT

- 子どもの交友関係は大きな関心事の一つですが、子どもは友達と一緒にいなくても、一人で十分に楽しんでいることもあります。

「子どもの成長のため」に、何が大切なのかを一番に考えたいですね。❤

## PTAや保護者会を含む 地域との コミュニケーション

事例①

4月末のことです。もうすぐ、PTAの役員決めが行われます。今年は何かの役がまわってきそうです。



近所づきあいの大切さが「絆」という言葉と共に、見直されています。PTAや保護者会は、身近な地域とのコミュニケーションの第一歩。自分のため、子どものために、勇気ある一步を踏み出してみませんか。

- 時間の許す限り、無理せず楽しむ気持ちで積極的に参加しましょう。
- 子育ての先輩に様子を聞くなど、あなた自身ができることを探すといいですね。

POINT

- 親の前向きさは子どもに良い影響を与えます。子どもだけではなく、親自身にとっても大きなプラスになるチャンスです。

事例②

育成会の会合で、いつも一人ぼっちになってしまう方がいます。できあがった輪の中には、入りにくいようです。



- 気付いた人は積極的に話しかけるなど、「一人でいる」人への声かけを意識したいものです。

POINT

- 地域だけではなく、学校でもできあがった輪の中には、なかなか入れない人もいます。こんなときは、ちょっとした気配りが必要です。